

**LA ASOCIACION CULTURAL
BOLOTE CUMPLE 25 AÑOS**

Es un cuarto de siglo, el que lleva esta asociación daimieleña recuperando tradiciones y costumbres populares de nuestra localidad, para evitar que se pierdan con el paso del tiempo y con la evolución propia de los nuevos adelantos.

Rosa Fernández Espartero y Pepe Sierra -pregoneros de la última Feria y Fiestas-, lideran esta agrupación que todos los años desarrolla innumerables actividades de tipo cultural. En la actualidad, y para conmemorar el vigésimo quinto cumpleaños de la asociación, están construyendo un bombo -en la fotografía adjunta, se puede apreciar como van las obras-, en el parque "Pedreros". El bombo es una construcción que se supone, data de la edad del bronce y que hasta no hace mucho tiempo, ha formado parte del paisaje rural daimieleño. La escasez de este tipo de edificaciones, debido a la destrucción de los que había, ha llevado a la asociación Bolote a perpetuar su existencia para que, generaciones futuras, puedan contemplar una construcción de sus antepasados. Las piedras del bombo, se están uniendo de forma artesanal, colocadas una sobre otra, sin ningún tipo de material que las adhiera entre sí.

Además de esta iniciativa, Bolote colaborará con la Banda Municipal de Música, para adaptar piezas populares que puedan ser representadas. Igualmente editará un "Bolotín", que recogerá las actividades de la asociación a lo largo de estos veinticinco años. Organizarán el habitual encuentro Folk, una exposición etnográfica, una muestra con una proyección de villancicos y un recital con todas las personas que han pasado por Bolote.



Miembros de Bolote, están construyendo, artesanalmente, este bombo, para conmemorar su 25º aniversario

**LA EMPRESA TAUROTORO
GESTIONARÁ LA
PLAZA DE TOROS**

La empresa está gestionada por José María González de Caldas y José Jesús Cañas y, durante los próximos dos años, serán los encargados de organizar los festejos taurinos de nuestra localidad.

Al concurso público, se presentaron otras dos empresas: Eurosur e Invertauro. Esta última era la gestionaba el coso daimieleño hasta ahora.

Según el concejal de Festejos, Miguel Angel Escuderos, la propuesta económica realizada por esta empresa, ha sido decisiva a la hora de elección, así como el apoyo al torero local Luis Miguel Vázquez.

Taurotoro, gestiona otras importantes plazas como Córdoba y Granada.

**BALANCE 2003 DE
LA BIBLIOTECA MUNICIPAL**

En palabras de la coordinadora del área de Cultura, Josefina Villegas, el balance ha sido "muy positivo". A lo largo del año, se han acogido al préstamo unas 21.185 personas, llegando a sumar 45.000 usuarios a lo largo del 2003. El número de carnets, ha aumentado en 575, llegando a sumar un total de 4.100.

Se han adquirido 703 libros para adultos y 348 para niños, y 787 unidades en soportes magnéticos como son el CD, DVD y CD ROM.

De los datos presentados, Josefina Villegas ha destacado el aumento de préstamos a personas adultas, el aumento en el número de socios y la realización de un mayor número de actividades.

**TALLERES
CALDERA**

**Venta directa de remolques
para turismos y 4x4
Todas las medidas**

**PRECIO Y CALIDAD GARANTIZADOS
CHIMENEAS Y ESTUFAS
Bicicleta MTB 18 V. desde 105 Euros**